

En dependencias del ex establecimiento educacional y con la presencia del SEREMI del Medio Ambiente, Hernán Ramírez, el alcalde de la Ilustre Municipalidad de Puchuncaví, Marcos Morales, los Consejeros Regionales Tania Valenzuela y Carlos Vegas, concejales y vecinos de la comuna, se dio inicio a la iniciativa que busca recuperar este espacio público abandonado hace 12 años producto de la contaminación

La iniciativa que cuenta con financiamiento del Programa para la Recuperación Ambiental y Social PRAS, será ejecutada por la Ilustre Municipalidad de Puchuncaví a fin de realizar una limpieza industrial del material particulado sedimentable depositado en la infraestructura del establecimiento, con el fin de minimizar la exposición ambiental a metales presentes.

#### Anuncio Patrocinado

"Este convenio entre la municipalidad y el Ministerio del Medio Ambiente es una muestra del compromiso que existe de avanzar en una restauración, una transición socio ecológica justa, e ir recuperando estos espacios que han sido emblemáticos para la comunidad, especialmente para la comunidad de La Greda. El proyecto nos permitirá conocer el mecanismo de poder restaurar y recuperar el suelo, afectado por material particulado que se ha ido acumulando después de años de emisiones del cordón industrial. De esta forma poder plantear una metodología para poder ampliar el proceso de limpieza a otros sectores de la comuna, especialmente los sectores donde la comunidad vive y también tiene actividades", señaló el SEREMI Hernán Ramírez

La Escuela La Greda fue clausurada y relocalizada el año 2011 producto de episodios de calidad de aire que afectaron a 42 personas, entre alumnos, profesores y personal que trabajaba, instancia donde la autoridad sanitaria prohibió su funcionamiento. Lo anterior sumado a mediciones y análisis de suelo por la existencia de altas concentraciones contaminantes al interior de las aulas.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

“Después de 11 años nos hemos reunido acá junto al Seremi del Medio Ambiente, CORES, nuestro concejales, vecinos y dirigentes sociales del sector. Es un momento importantísimo para la comuna de Puchuncaví y además para la localidad de La Greda es un tema que cala profundo para la comunidad. Hoy estamos contentos, porque comienza un proceso positivo. Lo que aquí fue negativo hace 11 años, hoy marca la diferencia y queremos hacer las cosas bien. Agradecer lo que se ha dispuesto con recursos del PRAS que reúne los recursos a través del Ministerio del Medio Ambiente y que hoy esto se podrá materializar en un trabajo positivo para la comunidad”, señaló el alcalde Morales.

Por su parte el CORE Carlos Vega sostuvo que “como Consejero Regional me emociona mucho estar en este espacio porque es el colegio La Greda, emblemático colegio La Greda, que tanto tiempo sufrió los embates del cordón industrial y tantos niños que estudiaron en este colegio y sufrieron con ello. También algunos profesores que ya no están con nosotros y fueron parte de esta estructura. Tenemos grande desafíos hoy, recuperarlo, hermosearlo y tener un colegio restaurado, que sea un emblema de cómo empezar la transición socio ecológica justa que tanto esperamos los vecinos y habitantes que vivimos en esta comuna de Puchuncaví.”

y tú, ¿qué opinas?